

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti pada acara The-6 Grand prix International choir pada tahun 2013, peneliti dapat mengambil kesimpulan diantaranya:

1. Paduan suara solfeggio membutuhkan waktu yang efisien untuk melakukan tahap latihan agar mampu menerapkan interpretasi dalam koreografi.
2. Menerapkan interpretasi dalam koreografi harus lebih focus dan konsentrasi dan memahami lagu yang dibawakan. karena interpretasi merupakan jiwa dari suatu lagu melalui interpretasi isi lagu yang dibawakan dapat tersampaikan maknanya.
3. Kendala yang dihadapi female choir saat menerapkan interpretasi dalam koreografi adalah kurang efisien waktu, pengucapan, penghafalan dan pemahaman syair, melodi, dinamik, dan maknanya dan kurang percaya diri serta masalah pribadi.
4. Cara mengatasi kendala saat menerapkan interpretasi dalam koreografi lagu jabberwocky ciptaan Lewis Carroll pada Solfeggio choir di The-6 Grand Prix International Choir Pattaya Thailand.
5. Dalam mengikuti kompetisi internasional di Thailand solfeggio female choir, hasil penilaian dewan juri pada lagu jabberwocky khususnya di penilaian interpretasi mendapat nilai tertinggi dari ketiga dewan juri.

Berdasarkan penilaian dewan juri.penghargaan yang diraih oleh solfeggio *female* choir mendapat medali gold dan nilai tertinggi dalam kategori women choir.

B. Saran

Paduan Suara Solfeggio adalah kelompok paduan suara Mahasiswa Universitas Negeri Medan yang dibentuk atas visi yang sama yakni memberikan yang terbaik untuk Tuhan, Bangsa, Almamater . Dalam menyatukan berbagai karakter menjadi sebuah kelompok paduan suara bukanlah yang yang mudah dilakukan, pelatih memiliki kewajiban untuk dapat melakukannya dengan sebaik mungkin. Untuk menciptakan sebuah Interpretasi diperlukan focus, konsentrasi , dan kedisiplinan dan diperlukan sebuah proses dimana proses tersebut mendukung terciptanya interpretasi.melalui dari berbagai kompetisi tingkat nasional maupun international solfeggio choir harus lebih giat dalam berlatih dan memperbaiki segala kekurangan yang menjadi sebuah kelebihan untuk festival yang akan diikuti selanjutnya.dan selalu optimis untuk membanggakan bangsa dan almamater.